

Motorsportclub Marktedwitz | MSC sucht seine Clubmeister im Slalomfahren.

Marktedwitz – Trotz widriger Witterungsverhältnissen erwies sich der Clubslalom des MSC Marktedwitz als recht spannendes Rennen im Kampf um die Clubmeisterschaftspunkte. Bei zeitweise strömendem Regen und nasser Piste auf dem Seeberger-Parkplatz feigten die Teilnehmer durch die abgesteckte Piste, immer darauf bedacht, sich keine Strafpunkte einzuholen, aber auch eine gute Zeit herauszufahren. Gefahren wurden zwei Läufe am Vormittag und ein dritter Lauf am Nachmittag.

Am Schluss gab es folgende Ergebnisse: Beim zweiten Lauf mit Serienfahrzeugen siegte Thomas Bareuther, gefolgt auf den weiteren Plätzen von Georg Leimgruber und Thomas Gottfried.

Im Wettbewerb mit Sportfahrzeugen war Altmeister Hel-



Die Sieger des Jugend- Kart-Rennens (von links): Kevin Schaborak, Sandro Schönfelder, Kevin Fischer mit Sportleiter Helmut Burner.

mut Krämer vom MSC nicht zu schlagen, Platz zwei belegte Helmut Burner vor Rainer Zieg-

ler, der auf den dritten Platz fuhr.

Beim dritten Lauf hatte auf

Serienfahrzeugen wiederum Thomas Bareuther die Nase vorn, Georg Leimgruber und Thomas Gottfried mussten sich mit den Plätzen zwei und drei begnügen.

Bei den Sportfahrzeugen kam Rainer Ziegler auf Platz eins, gefolgt von Helmut Krämer und Michael Fischer (AC Waldershof) auf den weiteren Plätzen.

Im weiteren Verlauf des Tages bekamen die „Yongster“ des MSC mit den Karts Gelegenheit, ihr Können auf klitschnasser Piste zu testen und ihr Geschick unter Beweis zu stellen. Und sie hatten außerdem ihren Spaß dabei, denn es gab manchen Dreher oder Ausrutscher. Als Sieger des Kart-Slalom gingen Kevin Fischer auf Platz eins, gefolgt von Kevin Schaborak auf Platz zwei und Sandro Schönfelder auf Platz drei hervor. G.Rasp